

cendré. Il habite le Nord et l'Ouest du continent; peut-être est-ce une espèce distincte.

"*Magellanicus*—fort variée quant au plumage, mais généralement plus foncée qu'aucune des espèces précédentes; plumage fauve à sa racine; plumes du disque facial cendré-pâle, plus ou moins teint de fauve. Volume égal, sinon plus considérable que les autres. Cette variété habite, apparemment, l'Amérique du Sud et peut-être le Mexique et l'extrême Sud de l'Union.

"Baird penche à croire que ces quatre variétés appartiennent toutes à la même espèce, *Bubo virginianus*. Mon voisin le major Smyth du 69^e régiment, vient de me présenter un superbe Duc vivant, certainement le plus beau que j'aie encore vu, et tout-à-fait foncé dans ses nuances; à tout prendre, je le considère comme étant la variété *Pacificus* que je n'avais encore jamais vue."

Nous avons pu dernièrement examiner attentivement quatre magnifiques spécimens de Ducs, tous de la variété *Atlanticus*, dans l'*Union park* de la ville de Chicago, Illinois. Ils habitaient une volière en commun avec 6 beaux aigles dorés de différents âges. Durant tout le jour ils se tenaient blottis dans la demi obscurité que leur offrait le toit de la petite construction élevée au milieu de la volière, ne paraissant pas même faire attention aux morceaux les plus appétissants qu'on leur offrait et que les aigles se plaisaient à dévorer avidement. Mais aussitôt que le soir était venu, les hôtes changeaient de rôle; les aigles allaient se percher pour se tenir dans le repos, et les hiboux descendaient sur le sol pour faire bombance, à leur tour, sur les morceaux de viande que leur offraient les gardiens. Les aigles, aussitôt qu'ils avaient mangé, se rendaient dans une petite baignoire à leur portée pour y boire et s'y promener un peu, tandis que les hiboux n'en approchaient jamais. Les gardiens nous dirent aussi qu'ils n'avaient jamais vu ces derniers boire. Les uns et les autres paraissaient vivre en parfait accord.
